
Subject: Finasterid topisch
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Servus, ich wollte nur mal eben was zu meiner finasterid Geschichte erzählen, also ich bin 34,
mein Haarausfall begann ungefähr 2008 ,aber nur in der tonsur, hab dann einige Jahre den
Status mit minoxidil halten können,ungefähr 2013 fing es dann vorne an auch auszudünnen
und zwar ziemlich heftig hab dann mit fin angefangen aus Verzweiflung , jeden Tag 1,25mg hab
ich aber nach knapp 2 Jahren auch wieder abgesetzt wegen NW's
Panikattacken,Angstzustände,Depression,unten ging von heute auf morgen garnichts mehr also
tote Hose....nun ja , hab dann wieder mit Ell cranell und Moniox angefangen, mein haarstatus hat
sich durch die fIN einnahme wieder fast komplett erholt damals durch fIN aber jetzt sind mir
wieder fast alle Haare ausgefallen und minox,ell cranell wirkt auch nicht so wie ich mir das
vorgestellt habe, hab dann jetzt die letzten Tage wieder angefangen mich über fIN topisch
einzulesen weil ich wieder so verzweifelt bin und hab mir gedacht ich Probier das jetzt mit einer
minidiosis also hab ich gestern Abend ein 60ml Fläschchen mit ell cranell aufgefüllt und hab
ne 5mg finasterid reingeschmissen, also 6 mal sprühen = 1ml/0,083mg fin hab 12 mal
gesprüht also bin ich auf eine Dosis gekommen von 0,16mg fin was ich dann vor ner Guten
Stunde zum ersten Mal auf dem Kopf verteilt habe , was soll ich sagen mir fehlen die Worte , ca
20 min nach dem auftragen bekam ich die gleichen nw's wie damals , hab vorhin staubgesaugt
und auf einmal ging es wieder los, ich hab gedacht ich spinne!!!!! Bei so einer geringen Dosis nur
20 min später???!!! Ich glaube fast topisch wirkt es noch viel heftiger weil es durch das ell
cranell direkt in den Blutkreislauf gelangt ...direkt wieder Panikattacke bekommen , Hoden hat
gezogen, spüre im Moment wieder garnichts da unten , hab vorhin probiert ihn
hochzubekommen ,nichts !!!!!jetzt ist mir heiß und kalt liege auf dem Sofa und schreibe diesen
Text weil ich mir denke es gibt viele Jungs da draußen mit dem gleichen beschissenen
Haarproblem wie ich die genau so verzweifelt sind und es mit fIN probieren wollen, ich will euch
sagen tut es nicht !!! Lasst die scheisse weg,ich weiß einer veträgt es besser der andere nicht
usw, aber das Zeug gehört verboten finde ich!! Ist meine persönliche Meinung dazu ....ich werd
jetzt anfangen zu sparen und mir hoffentlich schon nächstes Jahr eine HT gönnen, anderst
geht es bei mir einfach nicht , ich kann euch an dieser Stelle den Kontakt mit Andreas Krämer
empfehlen, der weiß was Sache ist und nimmt sich Zeit für eure fragen und E-Mails !

lasst es bitte mit fIN!!

Hoffe ich konnte dem ein oder anderen weiterhelfen!
Gruß andi

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=21339
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=30623&goto=385608#msg_385608
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=385608
https://www.alopezie.de/fud/index.php

